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藤枝市教育委員会 令和４年２月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年２月８日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  山田 美穂子 
 
委      員  牧田 伸明 

   
委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  安達 剛正 
 

教 育 政 策 課 長  杉原 一行 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  杉本 尚仁 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  谷光 美和 
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教育委員会 令和４年２月定例会 
 

 

日 時  令和４年２月８日 午前１０時００分 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時００分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、永田奈央美委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第 2 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の見直しについて 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

教育政策課長  第２期藤枝市小中一貫教育推進計画（案）のパブリックコメン

ト結果について 

 

主席指導主事  藤枝市立小・中学校処務規定等の一部改正について 

 

        藤枝市教育研究作品について 

 

生涯学習課長  人づくり講演会を開催します～「ヤングケアラー」について 

知る～ 

 

図 書 課 長  第１４回よむゾーくん大賞結果報告及び表彰式について 

 

 

５ 閉       会  午前１１時３０分 
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開  会    午前１０時００分 

 

日程第１   

第 2 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の見直しについて 

 

         特になし 

 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

   ２期藤枝市小中一貫教育推進計画（案）のパブリックコメント結果について 

 

   山田委員  ホームページ等での閲覧者数は分かるか。 

 教育政策課長  確認し、報告をさせていただく。 

 

藤枝市立小・中学校庶務規定等の一部改正について 

 

山田委員  押印廃止をするということだが、書類のデジタル化や作業の簡略

化が将来的に必要だと感じる。 

学校教育監  国や県の動きに合わせて将来データ化をしていく。市独自で規定

しているものについても、積極的に進めていく。また、ＧＩＧＡ

スクール構想が進んでいるが、子どもたちの学習面だけでなく学

校運営や教職員の事務処理のデジタル化についても推進してい

く。 

 

牧田委員  現職の教員だったときは、毎日出勤簿に押印をしていた。校長印

や本人印等の押印も簡略されていて、とても良い。 

 

藤枝市教育研究作品について 

 

   永田委員  現在資料には応募点数しか記載がないが、その時の旬のキーワード

が分かるようにテーマを載せるようにしてほしい。 

 主席指導主事  テーマの一覧があるため、次回提示する。 

 

山田委員  これに応募する先生は自主的に応募しているのか、声を掛けられて

応募しているのか伺いたい。 

学校教育監  新採から３年目の教員は、三年次研修の一環として応募してい

る。自主的に応募する先生も多く、中には毎年自己研修として応

募する先生もいる。また、実績ある指導をした先生に、管理職か

ら声掛けをして応募を促す場合もある。 
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牧田委員  資料に一人一台タブレットを活用した授業実践の内容が多かった。

藤枝市が大切にしている授業で人づくりを意識したものが多いとあ

るが、先生方の頑張りが感じられてとても良い。 

 

 

人づくり講演会を開催します～「ヤングケアラー」について知る～ 

 

山田委員  社会に広く知らせていくのと同時に、制度としてヤングケアラーを

見つけ、周りで支えていくことも大切。その体制づくりをぜひお願

いしたい。 

生涯学習課長  ヤングケアラーの早期発見や支援に向けた制度や取り組みが今重要

とされている。既に福祉部局で動いており、昨年度に沖侑香里さん

招いて講演会を行っている。今は、ヤングケアラーについて広く知

ってもらう段階と考えている。生涯学習課としては、今後、子ども

若者支援協議会などで福祉部局と連携して取り組んでいく。 

 

 

第１４回よむゾーくん大賞結果報告及び表彰式について 

 

永田委員   資料には作品の点数のみしか記載がないため、受賞作品を写真で

撮り、資料に載せると良い。 

図書課長   ブックリストを作成するため、後日提示する。 

 

 

その他報告（コロナウイルス感染症に係る学校の様子について） 

 

教育部長   1,825 人（2 月 6 日現在市民のこれまでの感染者数） 

R3 年度感染者 小学校 132 名、中学校 30 名 

1 月に入ってからの感染者は小学生 132 人のうち 83 名 

2 月は現時点で 44 名 

中学校は 1 月に入り 15 名、2 月に 12 名 

学級・学年閉鎖・休校の措置をした小学校 10 校 

学級・学年閉鎖・休校の措置をした中学校  4 校 

これまで行ってきた感染対策を徹底し、学校長や学校医と相談して

対応をしていく。現在の藤枝市の方針は、学級閉鎖等で 1～2 日様

子を見て、その後保護者からの報告や感染者の状況を見て延長をし

ている。 

 

 

閉  会    午前１１時３０分 


